



N° /20/L/MINADER-MINEPIA/SG/PCP-AFOP/CN/UPM Yaoundé, le 05 AOÛT 2020

ADDITIF N° 1

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°01/2020/AONO/MINADER-MINEPIA/PCP-AFOP/CSPM DU 14 Juillet 2020 RELATIF A LA REALISATION DE L'EVALUATION A MI-PARCOURS DU PROGRAMME D'APPUI A LA RENOVATION ET AU DEVELOPPEMENT DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE DANS LES SECTEURS DE L'AGRICULTURE, DE L'ELEVAGE ET DES PECHEES - PHASE DE CONSOLIDATION ET DE PERENNISATION (PCP-AFOP).

Dans le Dossier d'Appel d'Offres susmentionné, au point « **9.3. Evaluation des offres techniques** » de l'avis d'appel d'offres, les précisions ont été nécessaires pour mieux évaluer les offres techniques.

Le présent additif le complète ainsi qu'il suit :

9.3. Evaluation des offres techniques

Les propositions techniques seront évaluées sur la base de leur conformité aux termes de référence, à l'aide des critères et du système des points ci-dessous.

N°	CRITERES	Score maximum
1	Contenu et présentation de l'offre technique	4 points
2	Méthodologie proposée (pertinence et cohérence)	40 points
3	Compétences des Consultants	56 points
TOTAL		100 POINTS

Chaque proposition conforme se voit attribuer une note technique. Une proposition est rejetée à ce stade si elle n'atteint pas une note technique minimum de **70 points sur 100**.

La proposition technique dont la note est la plus élevée (Tm) se verra attribuer la note technique maximale de 100. La note technique finale des autres propositions (Ntf), ayant obtenu une note (Nt) supérieure ou égale à la note technique minimale de qualification, sera calculée par la formule ci-après : $Ntf = 100 \times Nt / Tm$.

Formule dans laquelle :

- Tm est la note technique la plus élevée
- Nt est la note technique de la proposition étudiée, supérieure au seuil minimal de qualification
- Ntf est la note technique finale de la proposition étudiée.



MINISTERE DE L'ELEVAGE DES PECHES ET DES INDUSTRIES
ANIMALES



MINISTERE DE L'AGRICULTURE ET DU DEVELOPPEMENT
RURAL

MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES AND
ANIMAL INDUSTRIES



MINISTRY OF AGRICULTURE AND RURAL DEVELOPMENT

SECRETARIAT GENERAL

SECRETARIAT GENERAL

PROGRAMME D'APPUI A LA RENOVATION ET AU DEVELOPPEMENT DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE DANS LES SECTEURS
DE L'AGRICULTURE, DE L'ELEVAGE ET DES PECHES-PHASE DE CONSOLIDATION ET DE PERENNISATION

SUPPORT PROGRAM FOR THE RENOVATION AND DEVELOPMENT OF PROFESSIONAL TRAINING IN THE
AGRICULTURAL, LIVESTOCK AND FISHERIES SECTORS- PHASE FOR CONSOLIDATION AND PERPETUATION

PCP-AFOP

N° /20/L/MINADER-MINEPIA/SG/PCP-AFOP/CN/UPM Yaoundé, le 05 AOUT 2020

ADDENDUM N° 1

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N°01/2020/AONO/MINADER-MINEPIA/PCP-AFOP/CSPM OF 14 JULY 2020 RELATED TO THE MID TERM EVALUATION OF THE SUPPORT PROGRAMME FOR THE RENOVATION AND DEVELOPMENT OF PROFESSIONAL TRAINING IN THE AGRICULTURAL, LIVESTOCK AND FISHERIES SECTORS- PHASE FOR CONSOLIDATION AND PERPETUATION (PCP-AFOP).

In the above mentioned call for tenders under Point '9.3 evaluation of technical offers', precisions were necessary for a better evaluation of the technical offers.

This added part completes the call as follows:

9.3. Evaluation of Technical Bids

Technical offers shall be evaluated based on their conformity with the terms of reference with the help of criteria and a score system below:

N°	CRITERIA	Maximum Score
1	Content and presentation of bid	4 points
2	Proposed Methodology (Pertinence and Coherence)	40 points
4	Expertise of consultants	56 points
TOTAL		100 POINTS

Each proposal that conforms will be attributed a technical score. Any bid is rejected at this stage if it does not score up to **70 marks**

The technical bid with the highest score (Tm) will have a hundred (100) marks. The other proposals final technical scores (Ntf), which score (Nt) is up to 70 marks, will be calculated following the formula below: $Ntf = 100 \times Nt / Tm$.

Where :

- Tm : highest technical score
- Nt : technical score of the proposal, up to 70 marks to be qualified
- Ntf : final technical score of the proposal

